

## Bundescup „Spielend Russisch lernen“

Erkner/Falkensee, 9. September 2019

Am Dienstag, dem 3. September 2019, fand die Regionallrunde des Bundescups „Spielend Russisch lernen“ in Falkensee statt. Unsere Schulsiegerinnen des Carl Bechstein Gymnasiums, Maria Trush (Klasse 9a) und Ruby Ann Grambauer (Klasse 11), gewannen hier auch die Regionallrunde.



*Дело мастера боится – Übung machte den Meister!*

An der Regionallrunde nahmen insgesamt elf Mannschaften aus Brandenburg, Sachsen-Anhalt und Berlin teil. Unsere Schülerinnen bewiesen die notwendige Nervenstärke und werden auf Einladung von „Gazprom Germania“ am großen Bundescup-Finale im Europa-Park in Rust im November teilnehmen. Dort wetteifern dann insgesamt 18 Teams aus Deutschland, Österreich und der Schweiz um eine mehrtätige Reise nach Moskau und Sankt Petersburg.

**Autorin** und **Bild**: Cornelia Marcinkowski, StR'in CBG